

Kreisübergreifender Spieltag unserer E Jugend

25.03.2025 07:26 von Albrecht Morast



Am Samstag, den 22.3., bestritt die E Jugend unseres TSV einen, in jeglicher Hinsicht, erfolgreichen Spieltag in Götzingen. Zu Gast waren die Mannschaften des TSV Amorbach, der JSG Brehmbachtal, der SGM Schöntal/ Biringen sowie des VFL Eberstadt und des SV Osterburken. Die zahlreichen Zuschauer erfreuen sich bei bestem Wetter an den Spielen der Kinder.

Dank an Firma B.Baudienstleistungen Götzingen für freundliche Unterstützung

Unsere E Jugend nutzte den Spieltag auch dazu, ihre neuen Trikots zu präsentieren. Gesponsert von der Firma B.Baudienstleistungen Götzingen trugen die Kinder die neuen Trikots voller Freude und Motivation. Jugendleiter Andre Schmidt möchte sich hier nochmals herzlich bei unserem Sponsor bedanken, der obendrauf auch noch an jedes Kind sowie die beiden Trainer eine schöne Winterjacke gesponsert hat. Zusätzlicher Dank gilt allen Helfern, die dieses tolle Event ermöglicht haben.

Nachmittags stand noch das Heimspiel unserer D Jugend, der JSG Altheim/ Götzingen, gegen die JSG Schlierstadt/ Eberstadt an. Das Derby in der Meisterstaffel ging nach früher Führung mit 1:3 (1:1) verloren.